



Octubre 7, 2018

Se presentaron el TC Mouras, el TC Pista Mouras y la Fórmula Metropolitana, acompañados por las categorías locales del TC Neuquino y la Monomarca Gol. El gobernador Omar Gutiérrez presenció el espectáculo y destacó que “de la mano del deporte diversificamos el turismo y el desarrollo económico”.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió hoy a la presentación que el TC Mouras -acompañado por otras categorías del automovilismo nacional y regional- realizó en el Autódromo Parque Provincia del Neuquén, en Centenario.

El mandatario neuquino destacó que se trata de “una fiesta para el automovilismo, para Neuquén y para el Alto Valle de Río Negro y Neuquén”. Además, señaló que desde el gobierno provincial, “de la mano del deporte diversificamos el turismo y el desarrollo económico”.

Gutiérrez recordó una serie de eventos deportivos de primer nivel que se desarrollaron y se desarrollarán en la provincia: “En octubre el Panamericano de Golf en San Martín de los Andes, en noviembre el Mundial de Rafting en los ríos Aluminé y Ruca Choroi, en Villa Pehuenia y Aluminé; como un día tuvimos el desafío y logramos organizar y seguimos organizando el Mundial de Motocross”.

“Todos estos eventos de la elite del deporte nos demuestran que Neuquén tiene un gobierno deportivo porque tenemos un pueblo deportivo”, aseguró.

El gobernador indicó que “esto es motivo de orgullo, tanto respecto de poder organizar como por el acompañamiento de cada uno de los espectadores y del público en general, como también por tener en cada una de estas disciplinas deportivas en el podio a referentes locales deportivos. Este es el ejemplo claro y concreto con el cual le vamos a dar batalla y le vamos a ganar a la droga y el alcohol”.

Recordó que hasta el año pasado “nunca habíamos tenido el TC Mouras. Lo logramos, lo organizamos bien y ahora ya es una exigencia. Bienvenida la exigencia de que tenga continuidad”.

Gutiérrez calificó a la presentación como una “gran fiesta de todos los neuquinos”, felicitó “a todos los que lo han hecho posible” y realizó un “reconocimiento a la organización, que cumple con creces el desafío de llevar adelante este evento”.

Por su parte, el ministro de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli, recalcó que “nuevamente Neuquén es protagonista en el calendario nacional. Esto lo hacemos en conjunto, trabajando en equipo. Hemos logrado durante este año tener al Turismo Carretera, al TC Pista, al Turismo Nacional y, de esta manera, seguimos apostando a favorecer la revolución deportiva”.

Prezzoli destacó la gran concurrencia y afirmó que “de esta manera también fortalecemos el turismo, porque hoy todas las plazas están ocupadas en Neuquén y en Centenario, producto de este evento que es convocante y que permite posicionar a la provincia en la escena nacional, porque las carreras han sido televisadas para todo el país”.

“Muy felices también porque se comparte escenario con nuestras categorías regionales”, dijo el ministro y explicó que “han tenido la gran chance de mostrarse a nivel país”.

Además, del TC Mouras, se presentaron las categorías nacionales TC Pista Mouras y Fórmula Metropolitana, acompañados por las locales TC Neuquino y Monomarca Gol.

Neuquén Informa